

## LA GARE

## LOUÉE À UN GROUPEMENT DE MÉDECINS

Pour répondre à la problématique du manque de nouveaux médecins, la ville va restaurer l'extérieur du bâtiment de la gare et le louer à un groupement de médecins qui souhaitent faciliter l'installation de jeunes collègues.



*"Il y a vraiment urgence", insiste Nicole Darrieutort, à la fois adjointe au maire, conseillère générale et médecin à Bagnères. "Nous avons besoin de généralistes mais aussi de spécialistes et le problème risque de s'accroître dans les années à venir. Un généraliste, peut-être deux et un cardiologue vont prendre leur retraite en 2015. Médecins, professionnels de santé et direction de l'hôpital, nous sommes tous en contact pour organiser au mieux la continuité des soins et notamment le suivi des personnes âgées. Nous sommes aussi en train de travailler à l'organisation du regroupement, grâce à l'informatique et avec le consentement des patients, de tous les dossiers médicaux du secteur, qui va de Saint-Martin à La Mongie".*



## ■ LA SECONDE VIE DE LA GARE

*"Si la gare a été achetée en 2012 par la municipalité, c'est pour préserver le bâtiment et éviter tout projet qui aurait pu dénaturer ce lieu emblématique de notre ville", rappelle d'emblée Jean-Bernard Sempastous. Après la fermeture de la ligne Tarbes-Bagnères en 1970 et le transfert du bureau d'informations en 2011, la gare s'apprête à entamer sa seconde vie puisqu'elle abritera, dans quelques mois, des cabinets médicaux. "Les médecins de notre ville sont surchargés", poursuit le maire de Bagnères-de-Bigorre, "beaucoup de praticiens proches de la retraite ne trouvent pas de remplaçants, il était indispensable de favoriser les nouvelles installations".*

## ■ PROJET DE SANTÉ SOUTENU

La possibilité d'exercer en groupe répond à la demande des jeunes médecins, elle permet des horaires plus flexibles, des permanences assurées, et, bien sûr, le partage des charges. La municipalité a donc décidé de soutenir le projet d'un groupe de médecins, dont trois sont maîtres de stage et reçoivent des étudiants en dernière année de médecine générale susceptibles de s'installer dans notre ville. La ville de Bagnères va ainsi prendre en charge les travaux de restauration extérieure (façades, toitures et clôture) et le groupement de médecins financera les travaux d'aménagement intérieur. Pour assurer une meilleure coordination des travaux, une maîtrise d'œuvre unique est confiée à Philippe Guitton et Nathalie Ott, architectes bagnérais. Le montant du loyer sera calculé sur la base du coût des travaux et du coût d'acquisition de l'ensemble immobilier, déduction faite des financements. Le bail emphytéotique sera élaboré sur une longue durée.

FAÇADES  
EN BRIQUES ET  
"MAIL URBAIN"

La ville a choisi de redonner au bâtiment son aspect initial, en remettant à nu les pierres et les briques des façades. La rénovation sera également l'occasion de retravailler l'ensemble de l'espace public situé devant la gare en favorisant la cohabitation entre bus, véhicules, vélos et piétons. Les déplacements doux seront favorisés avec la création d'un mail urbain : une voie verte reliant le futur parc Latécoère au jardin des Vignaux, voire aux berges de l'Adour.

## ■ SEPT CABINETS MÉDICAUX

Comme le précise le Docteur Hubert Forgues, *"les travaux devraient être réalisés cette année pour une ouverture en 2016. Nous allons aménager sept cabinets au rez-de-chaussée",* ajoute-t-il, *"cinq généralistes de Bagnères et Pouzac s'y installeront et nous espérons pouvoir faire venir de nouveaux jeunes médecins ainsi que d'autres professionnels de santé. Nous disposons également du premier étage qui pourra servir à accueillir deux cabinets de spécialistes".*

La transformation de la gare en cabinet médical est un atout indispensable pour l'avenir, Jean-Bernard Sempastous tient à le souligner : *"il s'agit d'un projet d'intérêt général. C'est le rôle de la municipalité de l'accompagner".*

